

PERS

Danrem 042/Gapu: Jaga dan Tingkatkan Sinergisitas TNI, Polri dan Pemda!

solmi - SULTRA.PERS.CO.ID

Feb 24, 2022 - 22:32



Danrem 042/Gapu Brigjen TNI Supriano saat memberikan jam komandan di Kompi Bantuan Yonif R 142/KJ, Kamis (24/2)/foto istimewa

Danrem 042/Gapu Brigjen TNI Supriono, memberikan Jam Komandan kepada Prajurit Yonif R 142/KJ, di gedung serba guna Kompi Bantuan Yonif R 142/KJ, Kamis 24 Februari 2022 pagi.

Dalam kesempatan tersebut, Danrem mengatakan sangat bangga dan sangat bersyukur berada di tengah-tengah prajurit.

"Sebelum menjabat Danrem, saya sebagai Waasops Kasad. Jadi hampir semua satuan yang ada di tanah air ini sudah dikunjungi. Jadi saya tahu kondisi satuan tersebut," katanya.

"Kalian masih lebih enak dan lebih mapan dari kawan-kawan di satuan lain. Artinya kalian harus bersyukur menjadi anggota Yonif R 142/KJ," ujar Danrem.

Wujud syukur, kata dia harus selalu meningkatkan keimanan dan ketaqwaan sesuai dengan agama yang dianut. Serta bergaul dan bersosialisasi bersama masyarakat dengan baik, patuhi perintah atasan, ikuti aturan-aturan yang ada.

"Jauhi pergaulan bebas, kalian masih muda-muda harus pintar mengendalikan diri dan emosi, jangan mudah dipengaruhi orang untuk berbuat yang tidak baik dan jangan mau diadu domba dengan rekan-rekan Polri. "Kita harus tetap menjaga dan meningkatkan sinergitas TNI, Polri dan Pemda, karena kita merupakan tulang punggung negara ini," tegasnya.

Lebih lanjut, Danrem mengingatkan kepada Prajurit 142, saat di daerah operasi, harus berbuat baik dengan masyarakat sekitar, namun harus tetap waspada dan siap siaga, ikuti semua protap di daerah operasi. Selain itu prajurit diminta mempersiapkan diri maupun keluarga sebaik mungkin sebelum berangkat ke daerah operasi dan harus fokus dalam melaksanakan tugas.

Untuk yang ditunjuk Komando Rumah (Korum) harus bertanggung jawab terhadap kepercayaan yang telah dipercayakan, jaga keluarga yang ditinggal, jangan gadaikan harga diri kalian karena nafsu sesaat.

"Harus pintar dalam mengatur keuangan keluarga, jangan besar pasak dari pada tiang, hindari pelanggaran yang dapat merusak diri sendiri, keluarga, satuan dan TNI AD," pesan Danrem.

Sebelumnya, Danyon Letkol Inf Esnan Hariyadi melaporkan kepada Danrem, bahwa Jam Komandan ini diikuti juga oleh anggota yang berada di Kompi B di Tebo dan Kompi A di Sarolangun melalui vidcon.

Turut mendampingi Danrem, Kasilog Kasrem 042/Gapu Kolonel Kav Soleh, Kasiops Kasrem 042/Gapu Letkol Inf Slamet Suprijanto dan Kapenrem 042/Gapu Mayor Inf R.M Hatta. (UTI/ri)